

v o n
 Schillers sämtlichen Werken
 jetzt
 vollendet!

Damit ist diese monumentale Ausgabe nach jahrelangen Bemühungen vollständig lieferbar. Die Horen-Ausgabe, die gleich der Propyläen-Ausgabe Goethes die Werke und Briefe Schillers in der Reihenfolge ihrer Entstehung bringt, ist ihrer Bedeutung und ihrem Umfang nach die vollendetste Huldigung an den großen deutschen Genius. „Unter den zahllosen Drucken, die den ganzen Schiller bieten, nimmt die Horen-Ausgabe einen Ehrenplatz, wohl sogar den obersten ein.“ Die Ausstattung macht sie zu einem hervorragenden Zeugnis deutscher Buchkultur: Drugulin in Leipzig druckte die Großoktavbände meisterhaft im Cicero-Grad einer herrlichen

Alten Fraktur auf erlesenem holzfreiem Papier.